
VERBALE ASSEMBLEA CONSORZIO S.V. MACCIA D’AGLIASTRU DELL’11 

NOVEMBRE 2022. 

 SALA LANGIU PRESSO IL COMANDO DEI VIGILI URBANI DI SASSARI. 

Inizio assemblea ore 18:30 

 

Apre l’assemblea l’Assessore alle Infrastrutture della Mobilità e porge il 

saluto ai presenti. 

Prende la parola il Signor Antonio Cardin ed invita l’Assemblea a proporre 

i nomi dei candidati per la creazione del C.D.A. del Consorzio. 

Sottolinea l’importanza della coesione ed illustra con un breve excursus le 

vicende del Consorzio negli ultimi anni. 

Interviene il Signor Alberto Perrone che lamenta problematiche tra il 

Comune di Sassari e il vecchio Consorzio dichiarando che l’assemblea di 

oggi è illegittima e non dovrebbe svolgersi prima che vengano chiariti i 

motivi del contendere con l’Amministrazione Comunale che hanno portato 

allo scioglimento del vecchio Consorzio. 

La Signora Piera Floris fa notare che non è il giorno, il luogo e l’occasione 

per sollevare vecchie questioni e si dichiara favorevole a proseguire 

l’assemblea. 

Prende la Parola il Signor Giovanni Azzena e richiama alla responsabilità 

spiegando l’importanza della creazione dei nuovi organi per una celere 

risoluzione dei problemi della Strada vicinale. 

Il Signor Giuseppe Cannas illustra le sue difficoltà di comunicazione con la 

precedente amministrazione del Consorzio evidenziando delle pecche che 

gli hanno arrecato anche un danno economico. 

 

Si vota per decidere il numero di consiglieri che possono essere da 

quattro a sei. 
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Si delibera all’unanimità che i consiglieri da eleggere saranno in numero di 

quattro. 

Prima di procedere alla consegna delle schede si individuano in sala i nuclei 

familiari con più persone presenti per evitare che in un medesimo nucleo 

possa esprimere il voto più di una persona. 

 

Per la Presidenza si propongono: 

Antonio Cardin 

Alberto Perrone  

Piera Floris. 

Vengono consegnate le schede per la votazione del Presidente. 

Inizio spoglio per l’elezione del Presidente H 19:12. 

Viene eletto: 

 Antonio Cardin con N° 34 voti   

seguono: 

Piera Floris con N° 7 voti 

 Alberto Perrone con N° 2 voti 

 

Si prosegue con l’individuazione dei candidati per il C.D.A: 

Moreno Sias 

Giuseppe Cannas 

Ignazio Mura 

Mario Onida 

Alfredo Agri 

Giovanni Azzena 
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Leonardo Masia 

Piera Floris. 

Vengono consegnate le schede per l’elezione dei Consiglieri. 

Inizio votazione H 19:33. 

Inizio spoglio schede per i consiglieri H 19:40 

Vengono eletti: 

Giuseppe Cannas con N° 34 voti 

Giovanni Azzena con N° 33 voti 

Mario Onida con N° 31 voti 

Leonardo Masia Con N° 25 voti 

Seguono nell’ordine: 

Piera Floris con N° 16 voti 

Ignazio Mura con N° 15 voti 

Moreno Sias con N° 9 voti 

Alfredo Agri con N° 2 voti 

Si propone l’aggiunta di 2 consiglieri, ma ciò non è più possibile in quanto 

si era precedentemente deliberato per l’elezione di soli 4 consiglieri. 

 

Si procede all’individuazione dei candidati per il ruolo di Revisori dei 

Conti e si stabilisce che dei 4 candidati i 3 più votati saranno eletti Revisori, 

il quarto candidato non eletto avrà il ruolo di Supplente. 

Candidati per il ruolo di Revisore dei Conti: 

Lorena Carla Del Ben 

Ignazio Mura 

Piera Floris 

Protocollo  c_i452/0000004  GE/2022/0239730 del  15/11/2022  -  Pag. 3 di 5



Casula Maria Luisa 

Vengono consegnate le schede 

Inizio votazione H 19:55 

Inizio spoglio H 20:00 

Vengono eletti: 

Maria Luisa Casula con N° 33 voti 

Lorena Carla Del Ben con N° 31 voti 

Ignazio Mura con N° 23 voti 

Supplente Piera Floris con N° 21 voti 

 

Poco prima della chiusura dell’assemblea prende la parola la Signora 

Piera Floris denunciando irregolarità nello svolgimento delle votazioni. La 

Segretaria invita La Signora Floris a visionare nell’immediato tutte le 

schede di voto ancora presenti sul tavolo, il foglio firme dei convenuti con 

relative deleghe registrate e con i documenti allegati dei deleganti. La 

presenza dell’Assessore e dei tecnici del Comune che hanno supervisionato 

e diretto le elezioni, preparato le schede, l’urna per il voto indicato i passi 

da compiere per la regolare elezione degli organi del Consorzio, 

costantemente presenti durante tutta l’assemblea, avrebbero sicuramente 

potuto fugare i suoi dubbi. L’invito non viene accolto. 

L’assemblea si conclude alle 20:12. 

 

La Segretaria 

Maria Paola Loddo  

 

Si allegano: 

- prospetti votazioni. 
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